

Artikel vom 01.05.2020

[Interview im Eichstätter Journal](#)

"Wir brauchen in Eichstätt ein anderes Tempo"



Die Aufgabe war schon vorher nicht einfach – inmitten der Corona-Pandemie ist sie endgültig richtig schwierig geworden. Aber so und nicht anders kennt der neue Eichstätter Oberbürgermeister Josef Grienberger das aus seinem Job als Unternehmensberater. Auch wenn die Sanierung und Neustrukturierung von Konzernen in Schieflage nur bedingt mit der Position an der Spitze einer oberbayerischen Kleinstadt vergleichbar ist – die Herangehensweise könnte in vielerlei Hinsicht ähnlich sein. Wer wenige Tage nach der Wahl mit ihm spricht, der erlebt einen 30-jährigen jungen Mann, der keine Angst vor einer großen Aufgabe hat – auch weil er Erfahrung mit solchen Situationen hat. Am Anfang will er vor allem eines tun, was er auch privat gerne tut: mit Menschen sprechen – ganz unprätentiös, auf seine lockere Art. Dabei will er ein Gefühl entwickeln, was im Detail zu tun ist. Er will vor allem eines, was er auch im Wahlkampf viel getan hat: zuhören.

Lesen Sie hier den gesamten Artikel über die Wahl von Joe Grienberger

im Eichstätter Journal:

▶ [Eichstätter Journal April und Mai/2020](#) 